

Sortie pédagogique au Château de Bussy-Rabutin pour notre journée d'intégration des BTS

Le **Mardi 5 septembre**, d'une humeur matinale, les étudiants des classes de BTS 1 et BTS 2 accompagnés de madame Lambert et madame Bonin se sont retrouvés devant le lycée pour prendre le bus afin de se rendre au château de BUSSY-RABUTIN.

Nous sommes arrivés à 9h30 devant le château, puis Laura notre guide nous a accueillis afin de nous faire visiter ce mystérieux château.



La visite a duré une heure durant laquelle elle nous a raconté les aventures de Roger DE BUSSY-RABUTIN qui est le comte de Bussy, lieutenant-général des armées du roi Louis XIV, courtisan de la cour de France, philosophe et écrivain épistolaire, pamphlétaire, satirique et libertin et membre de l'Académie française.



Puis nous avons pu continuer la visite en autonomie dans la partie 19ème siècle du château avec la cuisine, des chambres et la salle à manger, etc ...

Cette visite a été super enrichissante pour notre culture générale et cela a permis aux élèves de faire connaissance.

A la fin de la visite du château vers 11h00, Laura nous a proposé une activité de groupe dans les jardins du château, afin de retrouver des énigmes, pour ensuite trouver un coffre caché dans les bois, avec un trésor à l'intérieur. Des paquets de bonbons ainsi que des cartes étaient aux rendez-vous !



Le midi, nous avons formé plusieurs groupes afin de créer des liens entre les deux classes et nous avons par ailleurs bien mangé (sandwich à gogo et chips à volonté) un vrai moment de partage pour petits et grands. 😊

Nous avons repris la route en chantonnant et sommes arrivés à 14h31 au lycée.

Par la suite, une activité entre BTS 1 et BTS 2 a été organisée au sein du lycée. Au château, nous devions prendre en photo une œuvre qui nous a plu pour ensuite la présenter devant la classe. Nous avons donc créé 3 grandes affiches avec toutes les œuvres sélectionnées par les élèves accompagnées d'une petite explication.

Nous avons par la suite affiché ces posters sur les murs devant les salles de BTS.

Cette journée fut agréable pour créer une cohésion de groupe entre les deux classes de BTS.

Et voilà comment une journée simple crée des souvenirs rayonnants.

Au final, le temps de cette journée, on peut dire que nos 2 classes ne formaient qu'un seul et unique groupe !

Les étudiants de la classe de BTS 2.